

Thomas Hahn
Scheidertalstraße 22A
65329 Hohenstein

Frau Edith Karls
Dornstraße 9
65329 Hohenstein

Öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Strinz-Margarethä am 08. November 2022
Bürgerfragestunde
07. November 2022

Sehr geehrte Frau Karls,

vielen Dank für die Einladung zur öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Strinz-Margarethä am 08. November 2022.

Die Zusammenarbeit der gemeindlichen Gremien, insbesondere auch zw. den Ortsbeiräten und den Mitgliedern der Gemeindevertretung, sollte m. E. von einem vertrauensvollen und höflichen Umgang miteinander geprägt sein.

Durch ein mir namentlich bekanntes Mitglied des Ortsbeirates Strinz-Margarethä erfolgte am 17. September 2022 im Messenger „WhatsApp“ nachfolgendes Statement:

„Wenns im Winter kalt wird – Einfach mal nen Grünen verprügeln.... Dann wird einem warm auch ums Herz.“

Wie oft dieses im Netz geteilt bzw. darauf reagiert wurde, kann nicht abschließend beurteilt werden; es ist hier jedoch wohl von einer hohen Verbreitung auszugehen, da letztendlich auch ich Kenntnis erhielt.

Als Mitglied der Gemeindevertretung der Gemeinde Hohenstein für die Partei BÜNDNIS 90/ Die Grünen (Grüne) bitte ich im Rahmen der Bürgerfragestunde der Sitzung des Ortsbeirates Strinz-Margarethä um Beantwortung nachfolgender Fragen:

- 1.) Auf welcher Vertrauensbasis soll ich zukünftig an den Sitzungen des Ortsbeirates teilnehmen bzw. mit diesem die Zusammenarbeit gestalten?
- 2.) Wie ist die Meinung der Mitglieder des Ortsbeirates zu vorgenanntem Statement im Messenger „WhatsApp“?

Vor Beantwortung der Fragen bitte ich dieses Schreiben öffentlich zu verlesen sowie anschließend dem Protokoll der Sitzung (Schreiben incl. Anlage) beizufügen.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Hahn



Anlage: -1-



Heute, 08:53



**Wenns im Winter kalt
wird -
Einfach mal nen
Grünen verprügeln....
Dann wird einem warm
auch ums Herz.**



ANTWORTEN